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Aos oito dias do mês de junho de 2020, às 10h, deu-se início à 3ª reunião ordinária do 1 

Colegiado do DEJOR. Estiveram presentes os professores Carlos Azevedo, Dinarte Varela, 2 

Glória Rabay, Margarete Nepomuceno, Marluce Pereira, Patrícia Monteiro, Sandra Raquew, 3 

Sandra Moura, Suelly Maux, Zulmira Nóbrega, Joana Belarmino e Fabiana Siqueira, que 4 

chegou ao final do encontro devido à sua participação no evento virtual de recepção aos feras, 5 

realizado em mesmo horário. Os professores Edônio Alves, Pedro Benevides e Suzane Barros 6 

não estiveram presentes, mas justificaram suas ausências. Com um único ponto de pauta 7 

previsto para o encontro, a reunião discutiu a formação de Comissão de Atribuição Docente, 8 

cuja finalidade será a avaliação dos planos de atividades elaborados para o período de vigência 9 

do calendário suplementar, de 08 de junho a 14 de agosto. Sobre isto, o colegiado decidiu pela 10 

seguinte formação: uma representante do departamento: Glória Rabay; um representante da 11 

chefia: Dinarte Varela; e uma representante da coordenação de curso: Fabiana Siqueira. A 12 

formação apresentada foi aprovada com unanimidade de votos. Ainda sobre o plano de 13 

atividades suplementares, a chefia departamental, Dinarte Varela, aproveitou para estender por 14 

mais uma semana o prazo para envio do plano de atividades remotas. Algumas dúvidas foram 15 

levantadas pelas professoras Glória Rabay, Margarete Nepomuceno e Zulmira Nóbrega a 16 

respeito da atribuição de carga horária, haja vista a ausência de determinação taxativa de um 17 

quantitativo específico de horas para cada tipo de atividade de ensino e aprendizagem. Nesse 18 

sentido, a professora Zulmira Nóbrega solicitou ao colegiado que fosse convidado o professor 19 

Esdras Matheus, do DTH, para que ele expusesse, como exemplo, o método que o referido 20 

departamento utiliza para tratar da questão. Os professores presentes acataram o pedido da 21 

professora Zulmira Nóbrega e aceitaram a participação do docente. Com a palavra, o convidado 22 

explicou existir no DTH uma normativa interna que padroniza essa distribuição de carga 23 

horária. Após ouvido o professor convidado, o professor e chefe de departamento, Dinarte 24 

Varela, afirmou que a atribuição de carga horária deveria ser elaborada com base nas resoluções 25 

nº 13 e 14/2020, do CONSEPE, e nas resoluções vigentes que versam sobre carga horária 26 



docente, devendo o professor atribuir a quantidade de horas que achar necessária para cada uma 27 

de suas atividades, desde que estas venham ser, posteriormente, comprovadas. E não havendo 28 

mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, e eu Ysabelly Morais, lavrei a presente ata 29 

que será assinada por mim e por todos os membros deste Colegiado aqui referenciado. 30 


